

海外事務所 主な活動報告（令和5年7月）

《ワシントン州事務所》

シアトル近郊のベルビュー市で開催された「ジャパン・フェア 2023」にて兵庫県の観光プロモーションブースを出展し、大阪・関西万博に合わせて展開する体験型の観光事業「ひょうごフィールドパビリオン」や、県内各地の紹介など、インバウンド促進に向けたプロモーションを実施した。

なお、本フェアでは、日本酒の試飲コーナーがあり、当事務所のブースでも兵庫の酒の広報協力を行った。

＜ジャパン・フェア 2023＞

- 日 程 7月8日（土）、9日（日）
- 場 所 ベルビュー・メイデンバウアーセンター
- 概 要 日本の芸術と文化等を紹介するイベントで
例年、約 20,000 人が来場

※新型コロナウイルスのため、4年ぶりに開催



観光プロモーションブース

《パリ事務所》

本県の友好交流先であるアンドル・エ・ロワール県で開催された大型の日本文化イベント Japan Tours Festival に、兵庫県線香協同組合（淡路市）の販売委託事業者と共同出展し、県内観光地、2025年大阪・関西万博や「ひょうごフィールドパビリオン」に認定された淡路線香などのPRを行った。

コロナ禍による日本への入国規制の撤廃後初のバカンスシーズンを迎えることから、近日中に日本を旅行する予定の来場者も多く、熱心に観光パンフレットを読んだり質問したりしながら観光情報を集めていた。

共同出展したブース内では、淡路線香の委託事業者が欧州向け商品を販売するとともに、ワークショップ（産地の歴史や香りの特徴を学び、自分で香りの粉を調合して小袋に入れ、匂い袋を作る）も開催し、多くの来場者の注目を集めていた。

＜日本文化イベント Japan Tours Festival への共同出展＞

- 日 程：6月30日（金）～7月2日（日）
- 場 所：Parc Expo Tours
（仏 アンドル・エ・ロワール県トゥール市の見本市会場）
- 出展数：260 ブース、来場者数：約 2万 6 千人（3日間）



淡路線香ワークショップ

《香港経済交流事務所》

7月19日から25日、香港コンベンション&エキシビジョンセンターにて香港最大の集客イベントである香港ブックフェアが開催され、日本館エリアに兵庫県ブースを出展した。36か国・地域から約780社・団体が出展し、約100万人（昨年度：約85万人）の来場者で賑わった。

当イベントは、本県が2015年に初出展して以来、県内の多彩な観光情報を集約し当事務所の活用により対面で発信するプラットフォームの役割が定着しており、今年も各地のパンフレット類が豊富に揃った。

連日、若者や家族連れが閉場間際まで数多く訪れ、「日本への再訪は当然。まだ行ってない地域の情報が欲しい」といった声が聞かれた。当事務所の職員及び学生インターンが、若者目線で感じた本県各地の魅力を自身の言葉で伝える活躍により、盛況のうちに終わることが出来た。



豊富な旅行情報を求める来場者で賑わう兵庫県ブース

<香港ブックフェアへの出展>

○日 程 7月19日（水）～25日（火）

○場 所 香港コンベンション&エキシビジョンセンター